

## 1学期、ありがとうございました！

1学期を無事に終えることができました。新型コロナウイルス感染症の状況にハラハラしながらも、ほぼ計画通りの教育活動を実施することができました。毎日の「げんきチェック」や、お子様のマスク着用、手洗いなどの感染予防対策にご協力いただいたお陰です。保護者の皆様、本当にありがとうございました。

明日からは例年通りの長い夏休みに入ります。しかし、新型コロナウイルス感染症がなかなか終息しない状況ですので、今後も感染症対策は必要です。ご家庭でも感染症予防に努め、安全に過ごしていただきたいと思います。よろしくお願い致します。

### ※夜間や学校が休業中の場合に 学校へ緊急の連絡をする方法

夜間や学校が休業中の場合など、学校に電話が通じない時に、学校へ緊急の連絡をする必要が生じた場合の連絡方法を、南中山小学校HPに掲載しています。

#### 「夜間・休日の学校への緊急連絡の方法」 をクリックしてください。

ホームページから、学校へ直接メールを送ることができます。もしもの時のためにチェックをしておいてください。よろしくお願いいたします。



### 夏の交通安全県民運動

7/11~7/20

雨の日も風の日も、見守り隊の方々に見守られながら登校しました。入学当初はおぼつかない足取りだった1年生も日を追うごとにたくましくなり、見守り隊の方も1年生の適応の素早さに驚いておられました。あいさつも元気いっぱいです！！



## 1学期の終業式

本日、体育館で終業式を行いました。夏休み中も「あいさつの先取り」「チャレンジ」「命を大切にすること」を心がけて過ごすように伝えました。

また、夏休みにおすすめの一冊として「なつのいちにち」（はた こうしろう作 偕成社）という本を紹介しました。絵本ですが、高学年も楽しめる内容だと思います。暑い夏の日、自分一人の力でクワガタを捕まえるという単純なストーリーですが、夏の風景、空気感など素敵な描写が印象的な本です。いまだに図書館に1冊、中央図書館に2冊、鯖江市図書館文化の館に1冊あります。親子読書にもおすすめです。

